

Des fonctionnaires chiliens se rendent au Venezuela pour discuter de la question des migrations



La Havane, 11 mai, (RHC)- Une délégation chilienne s'est rendue au Venezuela pour discuter avec les autorités des nouveaux vols humanitaires pour les migrants, a annoncé mercredi à Santiago le ministre chilien des Affaires étrangères, Alberto van Klaveren.

Cette visite intervient après qu'un avion vénézuélien a rapatrié dimanche 115 migrants sans papiers qui étaient bloqués depuis plusieurs semaines à la frontière entre le Chili et le Pérou, dans le cadre de l'opération Retour à la Patrie.

Le ministre chilien des Affaires étrangères a dit espérer que le voyage de dimanche "soit le premier de plusieurs qui devraient faire l'objet de négociations diplomatiques".

Il a d'autre part évoqué la possibilité d'organiser des vols charters par l'armée de l'air chilienne.

Des centaines de migrants originaires du Venezuela, de Colombie, d'Équateur, d'Haïti et d'autres pays ont été piégés sur la ligne de démarcation alors qu'ils tentaient de passer du côté péruvien pour poursuivre leur route vers leur pays ou d'autres destinations.

La militarisation de la frontière entre le Chili et le Pérou a coïncé les sans-papiers, dans une zone où les températures sont très chaudes le jour et glaciales la nuit, de traverser.

Les autorités chiliennes ont renforcé leurs mesures à l'encontre des étrangers et le ministère public a récemment annoncé que les personnes trouvées sans les documents requis seraient placées en détention provisoire.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322329-des-fonctionnaires-chiliens-se-rendent-au-venezuela-pour-discuter-de-la-question-des-migrations>



Radio Habana Cuba